

樹 遠

野ウサギ来校（グラウンドにて）

令和3年度
遠別中学校だより

令和3年8月31日(火)発行

教育目標

- 知** 自ら学ぶ意欲を高め、よく考える人となる
- 情** 情いやりをもち、共に高め合う人となる
- 意** 強じんな意志をもち、最後までやり抜く人となる
- 体** 勉労を重ね、たくましい心身を鍛える人となる

本年度の重点目標 自ら考え 共に学び合い 協働する生徒の育成

～生徒の成長を 保護者・地域・教職員で
共に喜び合える教育活動の充実を目指して～

キーワード 「認める」「ほめる」「生かす」

夏休み中の活躍と2学期に向けて

校長 田 谷 典 久

27日間の夏休みも終わり、校内から再び生徒の元気な声が響き渡るようになり、2学期が無事スタートしました。しかし、8月27日には再び北海道に緊急事態宣言が発令されるなど新型コロナウィルスの感染拡大は未だに収束が見えない状況にあります。学校といたしましても、引き続き感染症対策を徹底した中で、可能な限り教育活動の維持に努めて参ります。

さて、夏休み中は、吹奏楽部が吹奏楽コンクールで銀賞入賞、卓球部が留萌卓球選手権大会でシングルス・ダブルス入賞、野球部が信用金庫杯において天塩中との合同チームで見事優勝、さらには管内少年



の主張大会において3年生の櫻井マリアさんが優秀賞と目覚ましい活躍が見られました。改めて、遠中生のもっている底力を感じさせるものでした。



また、先日は学校生活アンケートにご協力いただきありがとうございました。今後の学校経営をさらに充実したものにする

アンケート項目	1学期結果	今年度目標
○「授業の内容がわかる」生徒	91.2%↑	80%以上
○「毎日家庭学習を1時間以上する」生徒	83.3%↑	80%以上
○「お互いの良さを認め、協力する」生徒	83.3%↓	85%以上
○「学校行事などに意欲的に取り組む」生徒	86.8%↓	90%以上
○学校は、教育活動をわかりやすく伝えている	85.6%↑	80%以上
○学校は、家庭との連携を適切に行っている	82.9%↓	85%以上

ために参考にさせていただきます。今回は一部ですが、その集計結果をお知らせします。（矢印は今年度目標との比較）

学習指導については、概ね達成できていますが、特に生徒の自己肯定感を高める取組については改善の必要性があります。さらに生徒を成長させるためにも、「遠中の顔」として3年生のリーダーシップを生かし、1・2年生の役割を明確にした学校行事、生徒会活動、部活動の充実を図りながら改善に努めて参ります。



2学期は長丁場になりますが、今年度推進キーワード「認める」「ほめる」「生かす」のもと、生徒の頑張りを認め、ほめて、そして、生徒のもっている良さを生かしながら教職員一同全力でサポートにあたっていきます。今後とも、保護者・地域の皆様のご理解とご支援をどうぞよろしくお願ひいたします。